
 

 

Barzunaises, Barzunais, 

L’année 2024 est derrière nous, elle aura été riche d’évènements en tous genres. Vous retrou-
verez au fil de ce bulletin toute son actualité. 

D’importants travaux ont été réalisés tels que la rénovation des réseaux d’eau. Cette réalisation 
a vu le remplacement des conduites distribution et assainissement, l’étanchéité a aussi été mise 
aux normes ainsi que l’installation de nouveaux compteurs accessibles de l’extérieur des propriétés. Le dévidoir qui 
amène les eaux pluviales vers l’Ousse a aussi été mis aux normes. La municipalité a profité de ces travaux pour faire 
installer une nouvelle borne incendie rue Corps Franc Pommiès en application des nouvelles règles de sécurité incendie. 

Toutes les habitations du carrefour de la rue des Sapins et jusqu’à Livron ont été concernées par ces travaux. Ce chan-
tier d’envergure a démarré début juillet pour se terminer la veille de Noël. Ces travaux visent à mettre le réseau en con-
formité tout en lui assurant une pérennité de 40 ans. 

Des retards ont été pris à la suite des dramatiques accidents du travail qui se sont déroulés début juillet. La municipalité 
est restée très vigilante sur ce dossier en s’assurant notamment que les bus scolaires puissent circuler matin et soir. 

Une nouvelle tranche de même nature est prévue sur le Cami Bielh, certainement au printemps. 

Cette année 2025 est particulière. En effet, c’est la dernière de ce mandat car les prochaines élections municipales au-
ront lieu au printemps 2026.  

Sans trop anticiper, nous pouvons dire que cette période nous aura confronté à quelques événements d ’importance 
comme le Covid, le retour de la guerre en Europe et depuis 2024, la confirmation d’une instabilité politique en France 
assez préoccupante. 

Indéniablement, ces turbulences ont et auront un impact sur le fonctionnement de nos collectivités. 

Par exemple, le Département, dont nous sommes dépendants pour les subventions voirie, a déjà fait des coupes depuis 
le mois de juin. 

Nous avons de vrais challenges devant nous, nous allons travailler le plus sérieusement avec toute la sérénité néces-
saire. 

L’équipe Municipale se joint à moi pour vous souhaiter une bonne et heureuse année 2025. Qu’elle vous apporte le meil-
leur, que la santé vous accompagne et que vos rêves se réalisent. 

Vous souhaitant bonne lecture, 

Bien sincèrement, 

René MILLET 

« Je vous souhaite des rêves à n’en plus finir et l’envie furieuse d’en réaliser quelques-uns » (Jacques Brel) 
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Site internet et logo du village : 
Depuis cet été, le nouveau site internet du village est opérationnel à l’adresse :  

https://www.barzun.fr 
Le nouveau logo, créé par des membres du Conseil Municipal, y est inséré.  
On y reconnaît Les Pyrénées, le Pré du Roy, les rivières l’Ousse et l’Oussère 
qui traversent le village ainsi que les collines qui entourent Barzun. 
 

Convention de livraison de repas à la cantine de Livron : 
Depuis septembre 2024, le collège de Pontacq fournit les repas de la cantine au SIVU-RPI de l’Oussère 
et du Lourrou (Livron, Gomer, Hours, Lucgarier), comme pour l’école de Barzun. 
Afin de mutualiser les services, les employés communaux de Barzun récupèrent les containers de Livron 
puis les livrent en même temps que ceux de l’école.  
Une participation au transport est demandée à Livron à hauteur de la moitié des frais engendrés, soit 
7,92€ par jour sur une base de 4 jours hebdomadaires et 36 semaines par an. Le paiement de la presta-
tion s’opèrera par l’émission d’un titre de recette 3 fois par an, en décembre, mars et juillet. Une révision 
pourra être faite à chaque rentrée scolaire. 
 

Convention de fourniture de repas à la cantine pour 2025 : 
Une convention tripartite a été passée entre le Département, le Collège Jean Bouzet et la Commune afin 
de fixer le tarif du repas livré par le collège. Il sera de 3,60€ par enfant et 4,70€ par adulte.  
 

Tarifs de la cantine pour 2025 : 
Le coût du repas pris à la cantine durant l’année 2024 s’est élevé à 6,58€ pour la Commune.   
Le tarif facturé aux familles depuis mars 2023 était de 3,85€ pour les habitants de la commune et 4,47€ 
pour les hors commune. 
 

Il a été constaté que les frais liés au fonctionnement de la cantine (électricité, eau, salaires) ont fortement  
augmenté et impactent sur le reste à charge pour la municipalité. 
Une étude a été faite sur les communes environnantes qui sont servies par le collège : les tarifs sont plus 
élevés qu’à Barzun.  
 

Le prix du repas passera à 4€ pour les habitants résidants sur la commune et à 4,80€ pour les hors com-
mune à compter du 1

er
 janvier 2025 et environ 7000 repas vont être servis dans l’année. 

 

Pour information, lors de la grève du 5 décembre, aucun repas n’a été servi par le collège (personnel de 
cantine en grève). La mairie a donc décidé de demander à un traiteur de servir un repas chaud afin de 
ne pas demander aux parents de fournir un pique-nique. 
 

Tarifs de la garderie pour 2025 : 
Le tarif de la garderie n’a pas évolué depuis septembre 2022 : 
 

Il était de 1,05€ le matin, 2,10€ de 16h à 18h et 0,80€ de 18h à 18h30 par jour et par enfant avec un 
maximum de 31€/mois/enfant ou de 28€/mois/enfant si la famille est composée de plus de 2 enfants. 
 

Après en avoir largement délibéré, le Conseil Municipal décide de modifier les tarifs comme suit : 
1,15€ le matin, 2,25€ de 16h à 18h, 0,90€ de 18h à 18h30 par jour et par enfant avec un maximum de 
32€/mois/enfant ou de 29€/mois/enfant si la famille est composée de plus de 2 enfants. 
 

Ecole : demande de subvention pour le RASED : 
Le Réseau d’Aides Spécialisées aux Elèves en Difficulté a fait une demande de participation à leur bud-
get de fonctionnement (fournitures de bureau et actualisation des tests). La quote-part pour Barzun serait 
d’environ 81€ pour les 61 élèves de l’école. 
 

Ecole : clôture de la cour : 
Le devis pour des travaux de sécurisation de la cour de l’école et l’espace vert cantine s’élève à               
7 147,75€ HT. 
Une demande de subvention va être faite auprès de la préfecture au titre de la DSIL au taux de 40% soit 
environ 2 859€. 

https://www.barzun.fr
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Ecole : jeux de cour : 
La notification de la subvention vient d’être reçue. Le devis a été signé avec Décathlon pour instal-
ler une table de ping-pong et pour peindre des jeux au sol. 
 

Logement près de l’école : 
Dans le cadre de l’amélioration continue, visée par le DPE (Diagnostic Performance Energétique), 
les fenêtres des WC et de la salle de bain vont être changées en janvier. 
 

Entretien ancienne décharge : 
La société « Pépinière Environnement » a été mandatée pour débroussailler les pentes de ce site. 
 

Travaux de voirie 2025-2026 : 
Le devis des travaux de voirie pour les rues du Cami Bielh, du Bois et des Jonquilles (rue com-
mune avec Pontacq) s’élève à 81 287,50€ HT. 
Une demande de subvention va être faite auprès du Conseil Départemental dans le cadre des 
aides aux communes pour deux années, 2025 et 2026, sur la base de 26 497€ HT par exercice à 
35%, soit 9 273,95€ de subvention par an. La subvention totale pourra s’élever à 18 547,90€. 
 

Citoyens itinérants : 
Une aire de grand passage et une aire d’accueil doivent être réalisées sur les territoires longeant la 
D940 de Pau à Lourdes. Les communes concernées sont Buros, Morlaàs, Serre Morlaàs, Andoins, 
Soumoulou, Limendous, Nousty, Gomer, Espoey, Livron, Barzun et Pontacq. La CCNEB pilote ce 
projet pour nos communes et une recherche de terrains est en cours. 
 

Travaux réhabilitation des réseaux d’eau et assainissement : 
La partie entre Livron et Barzun est terminée. Des travaux de même nature seront réalisés sur la 
rue du Cami Bielh dans le courant de l’hiver. 
 

SEABB : rapports prix et qualité service assainissement non collectif 2023, eau po-
table et assainissement : 
L’eau est de bonne qualité sur l’ensemble des communes. Elle vient d’Asson et il y a 12 228 
mètres de conduites d’eau potable sur Barzun à 2,45€ le m

3
, hors assainissement. 

 

Office National des Forêts : 
En 2022, la Forestière MACE a obtenu une coupe de résineux dans le bois mais n’est toujours pas 
venue. Les coupes prévues en 2025 seront reportées en 2026. 
 

Admission en non-valeur créances irrécouvrables : 
Sur proposition de Monsieur Evariste Payramaure, comptable public, il doit être admis en non-
valeur les titres de recettes de l’année 2021 pour un montant de 2 181,82€ car, malgré les re-
lances, ces créances restent impayées.  
 

Indemnités de gardiennage Eglise 2024 : 
L’indemnité de gardiennage a été versée à l’Abbé Alexandre Méré pour l’année 2024 à hauteur de 
126,91€ brut. 
 

Ancien Presbytère : 
L’état de ce logement ne répond pas aux normes pour la location. En attendant de statuer sur son 
devenir, une convention a été signée avec l’APEA (Association des Parents d’Elèves) pour la mise 
à disposition d’une salle. 
Les tables et les chaises vont être transférées du local technique au garage du Presbytère. 
 

Projet de lieu social : « La guinguette de Barzun » : 
Des habitants de Barzun sont venus présenter leur projet de guinguette au Conseil Municipal.  
Ils souhaitent créer un endroit convivial pour partager des moments entre villageois en dehors des 
associations existantes, créer du lien social intergénérationnel, participer à la vie sociale du village 
et pourquoi pas, créer un café associatif autour d’une boisson et des produits locaux (par 
exemple : after-work le vendredi soir ou d’autres choses encore).  
Ils sont à la recherche d’un local en partenariat avec la mairie ainsi que des partenaires, des four-
nisseurs locaux, des artisans... 
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INFORMATIONS MUNICIPALES 

Octobre Rose : Une marche solidaire pour la lutte contre le cancer 

Pour la deuxième année consécutive les communes de Gomer, Hours, 
Livron, Barzun et Lucgarier se sont unies pour organiser, dans le cadre 
d'Octobre Rose, une marche solidaire dont les bénéfices ont été reversés 
à la Ligue contre le cancer. L'événement s'est déroulé le dimanche 20 oc-
tobre et a rencontré un franc succès. 

Les animations ont été réalisées grâce au soutien des associations      
locales : le club de handball, le comité des fêtes et le carambo de Barzun, 
l'APE du RPI de l'Oussère et du Lourrou, l'association Convergence de Livron, ainsi que le Comité 
des fêtes, représenté par sa présidente Marine Doumengès, le tout coordonné par Vanessa Cabre-
sin. De nombreux stands ont animé la journée, proposant des boissons, des gâteaux, des repas, un 
atelier de sophrologie, ainsi que la présence d’une sage-femme et d’une infirmière pour répondre 
aux questions liées à la prévention du cancer. 

L’ensemble des participants a contribué à faire de cette journée un moment chaleureux et convivial, 
sous un soleil radieux. 

 

Au total, la somme de 2 528,46 euros a été 
récoltée et remise à la Ligue contre le    
cancer, un geste important pour soutenir la 
recherche et la lutte contre cette maladie. 

Les organisateurs annoncent déjà leur   
mobilisation pour l’édition de l’année pro-
chaine, afin de faire encore mieux et     
d'atteindre de nouveaux objectifs de solida-
rité. 

PanneauPocket : 
Cette application permet de recevoir toutes les informations et alertes de la commune.  
 

On l’installe directement et gratuitement :  
 - sur son Smartphone via « PlayStore » ou « AppStore » ou « AppGalery » : télécharger  

PanneauPocket ; dans l’application, taper le nom de la commune ou le code postal puis cliquer sur le 
« cœur » pour mettre la commune en favori et recevoir les notifications 
                     - sur l’ordinateur (app.panneaupocket.com).  
 

Elle ne nécessite pas d’inscription et n’utilise aucune données personnelles. Aujourd’hui, ce sont 640 
tablettes ou smartphones qui ont mis Barzun en favori. 
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INFORMATIONS BARZUNAISES 

Cinq employés municipaux médaillés du travail : 
 
 Isabelle Frère, Jessica Gamby, Simone Pocq, Eric     
Baroumes et Thierry Salefranque ont été récompensés 
pour leurs longues années de service. 
 
 René Millet, le maire et son Conseil Municipal, aux-
quels se sont joints le maire honoraire Maurice Minvielle 
et la maire de Lucgarier Nathalie Soubirou, ont chaleu-
reusement félicité les cinq employés communaux qui se 
sont vus remettre chacun le diplôme et la médaille du 
travail. 
 
 
 
CMJ : Conseil Municipal des Jeunes 
 

 L'élection du Conseil Municipal des Jeunes a eu lieu le jeudi 7 novembre. Chaque élève de l’école a 
voté pour son projet préféré. En effet, les candidats étaient passés dans chaque classe pour présenter 
leur profession de foi. Les conseillers ont ensuite élu leur maire, premier et second adjoint :  

 
 
 
Amaïa GUENIFFEY-DESCONET, Maire 
Eliott CAZABAN-CARRAZÉ 1er Adjoint 
Sasha TORRUELLA 2ème adjointe  
Alexine BERNASQUÉ - Timoté BOLOGNESE et  
Thiago HORGUE-COELHO, conseillers municipaux. 
 
Depuis ils ont :  
 - participé à la cérémonie du 11 novembre,  
 - apporté leur aide sur le site de la Banque Ali-
mentaire 64 à Billere lors du week-end de la collecte 
nationale  
 - proposé aux Barzunais de soutenir l’opération 
des boîtes solidaires de Pau afin d’offrir un cadeau de 
Noël à toutes les personnes démunies de Béarn. 
 

 
 Ils souhaitent réunir toutes les générations le temps d’une après-midi pour diverses activités jeux. 
Ce sera le samedi 5 avril à partir de 15h et ils espèrent vous voir nombreux. 
 
 
Ci-dessous : visite des locaux de la Banque Alimentaire à Billère  
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CCAS (Commission Communale des Actions Sociales) :  
 
 
Petits moments d’échange et de convivialité 
 Tous les 1ers samedis du mois, Vanessa Cabresin et Chantal Benazeth 
vous accueillent , entre 14h et 16h30, le 11 janvier pour ce mois-ci, à la can-
tine chemin des écoles pour une après-midi durant laquelle les participants 
jouent mais surtout rigolent beaucoup autour d'un goûter.  
 
 
Repas des aînés : 
 Ce moment est important pour la commission car il permet à tous les plus de 60 ans de 
se retrouver autour d'un bon repas. Il permet aussi de mettre à l'honneur nos grands aînés. 
Cette année nous avons eu le plaisir d'avoir avec nous, Michèle Sabatté, notre pétillante 
doyenne de 106 ans, Raymond Daret, 92 ans, était le plus   
ancien du jour. 

 Nous avions choisi le traditionnel traiteur "Au bon       
accueil" de Boeil-Bezing dont le menu proposé a ravi les 
gourmets. 

 Mr le maire René MILLET et Vanessa Cabresin,         
adjointe, ont souhaité rappeler l'absence de personnes coutu-
mières de ce moment, disparues dans l'année ou empêchées 
par la maladie : "Nous pensons à eux et à leur famille". 

 

 

 Toutes les personnes de plus de 80 ans qui n'ont pu venir au repas, ont reçu un coffret 
de la maison Cassandrine à Nousty comportant du miel, de la confiture et une gelée spéciale 
pour finir cette année en douceur. 

 La Commission Communale d'Action Sociale vous souhaite une belle année 2025. 

 

Bibliothèque :  

 La bibliothèque est ouverte le mardi de 16h à 18h et le samedi de 10h à 12h où une des 
10 bénévoles sera  présente pour vous guider dans vos recherches ou vous proposer un livre 
parmi les récentes nouveautés depuis les derniers achats ou le passage du bibliobus.  

 En plus de ces permanences, la bibliothèque ouvre ses portes tous les mardis 
aux  élèves des 3 classes de l'école et un vendredi matin par mois aux enfants et aux assis-
tantes maternelles de l'association "les peaux d'Ousse" de Pontacq. 

 En 2025, nous accepterons les dons de livres récents, moins de deux ans et en état 
neuf, nous nous réservons le droit de sélectionner les titres en fonction des collections que 
nous détenons déjà.  
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La page des écoliers de Barzun 

La rencontre avec Matthieu Sylvander 
 
Le vendredi 18 octobre 2024, on a eu la chance de rencontrer 
Matthieu Sylvander, un auteur jeunesse. 
Avant sa venue, on avait lu plusieurs de ses histoires dans les-
quelles il y avait de l’humour et du suspens. 
 
D’abord, on lui a posé des questions pour en savoir un peu plus 
sur lui. 
Matthieu Sylvander est sismologue. Il racontait beaucoup d’his-
toires à ses enfants. Un jour, il décida de les écrire. 
On a trouvé qu’il avait beaucoup d’humour et qu’il aimait parta-
ger ses passions. 
 
Ensuite, on lui a proposé un jeu : le dé des histoires.  
Ce jeu consistait à écrire une suite à « la romance de l’ogre ». 
On avait fabriqué un dé en papier et écrit, sur chaque face, une 
suite possible. 

 
Matthieu a lancé le dé… qui s’est arrêté sur « l’arrivée de 
Sergueï ». Sergueï est le terrible chef de l’Oural, une vraie 
terreur ! 
Il fallait donc écrire la suite de « la romance de l’ogre » en 
imaginant son arrivée… Mais patatras ! L’effroyable Sergueï 
tombe amoureux de la cyclope Bella. 
 
Malheureusement, Barzunaises et Barzunais, vous ne con-
naîtrez jamais la suite… car elle ne sera jamais éditée !  
 
Enfin, on a invité Matthieu à découvrir notre fameux musée 
des horreurs, installé au fond de la classe. Il y avait des 
pièces rares : des monstres fabriqués à partir d’objets recy-
clés, des grands, des petits, des fins, des larges, avec de 
longs ongles ou un long nez. Certains étaient effrayants, 
d’autres rigolos et même mignons. Sans oublier nos dessins 
de cyclopes et nos masques ! 
 
On a passé un très bon moment avec Matthieu !  
 
La classe des CE2 CM1 CM2 
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La page des écoliers de Barzun 
LA SEMAINE DU GOUT 
Du 14 au 18 octobre 2024 il y a eu la semaine 
du goût à l’école. 
Tous les jours, il y avait des goûts différents 
comme acide, amer, sucré et salé. 
Le but était de découvrir de nouvelles saveurs. 
Il fallait mettre un masque de nuit ou un foulard 
sur les yeux et deviner l’aliment et à la fin on 
devait deviner la saveur du jour. 
Il y avait des aliments que nous avons aimés 
comme la pomme, et des aliments que nous 
n’avons pas aimés comme les œufs de pois-
sons. 
Le lundi, nous avons commencé avec la saveur 
acide, en goûtant, entre autres, du jus de citron 
et de l’ananas. Certains n’ont pas aimé, ont fait 
des grimaces et ont été surpris. 
Le mardi, nous avons eu le goût amer : on a goûté des endives, du cacao, du pamplemousse et du 
Schweppes. Beaucoup d’enfants n’ont pas aimé. 
Le jeudi, nous avons eu la dégustation du goût salé, avec des bretzels, du saucisson, des œufs de 
lump et de la truite de fumée. Certains n’ont pas du tout aimé les œufs de lump et la truite fumée et 
ont même vomi ! En revanche, les bretzels et le saucisson ont eu du succès! 
On avait gardé le meilleur pour la fin : le vendredi, on a goûté des aliments sucrés : des pommes, du 
miel, du yaourt, du chocolat et des madeleines ! On a adoré cette saveur ! 
Même si nous n’avons pas aimé certains aliments, nous avons quand-même aimé cette semaine !  
Perrine et Ethann 
 

LE CROSS DE L’ECOLE 
Le 8 novembre 2024, l’école de Barzun a organisé un cross pour tous les élèves de l’école. Il s’est 
déroulé dans le champ de Bernard Cazaban-Carrazé. 
 

Il y avait différentes courses avec pour chacune plusieurs temps : une première course de trois mi-
nutes, puis cinq minutes et sept minutes ; 
une deuxième course de sept minutes, dix 
minutes, treize minutes et quinze minutes. 
Enfin, il y a eu la troisième course de quinze 
et dix-sept minutes. 
 

Les enfants qui ne couraient pas devaient 
observer une personne et noter le nombre 
de tours effectués dans le temps de course 
choisi. 
 

Durant la course, nous avons eu chaud et 
soif ! Quand on nous annonçait qu’il ne res-
tait que quelques secondes de course, cer-
tains élèves se mettaient à accélérer pour 
tenter de faire un tour de plus ! 
Beaucoup de parents, de familles et d’an-
ciens élèves de l’école sont venus nous en-

courager tout au long de la course. Même Simon a couru !  
 

Il y avait beaucoup d’ambiance et beaucoup d’encouragements. Certains ont trouvé que c’était plus 
facile de se dépasser avec les encouragements. 
 

A la fin de la course, on a eu le droit à un goûter fait par les parents car on avait bien couru. Même 
ceux qui n’ont fait qu’encourager en ont pris ! 
Cette journée nous a bien fatigués mais tous les enfants ont aimé ce moment ! 

Amaia et Raphaël 
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ECHOS DES ASSOCIATIONS 

Le CARAMBO : 

 Lors de l'assemblée générale du "Carambo", qui s’est tenue début Novembre 
2024, Jean-Pierre Hourcastagné a émis le souhait de prendre un peu de recul 
après avoir été vice-président depuis la création de l’association puis président   
depuis 2017.Pour le remplacer, le bureau a élu Mathieu Borde, déjà secrétaire    
adjoint. 

 Merci Jean-Pierre pour ton temps, ton énergie et ton implication sans faille  
durant toutes ces années ! Nous sommes heureux de te compter encore parmi 
nous pour apporter ton expérience et ta bonne humeur ! 

 

 Voici la composition du nouveau bureau :  

  Mathieu Borde (président),  

  Marie-Pierre Badie (vice-présidente),  

  Marc Cazaban (trésorier),  

  Jean-Pierre Cazaban (trésorier adjoint),  

  Roland Prost (secrétaire),  

  Julien Bernasqué (secrétaire adjoint),  

et les membres actifs Patrice Grimaud, Julien Bourdeu, 
Pierre Poublan et Jean-Pierre Hourcastagné. 

 

 Cet été, des travaux de peinture intérieure et d'étanchéi-
té extérieure sur le mur côté ouest ont été entrepris pour un 
montant avoisinant les 12 000€. Le Carambo a participé à 
hauteur de 6 000€, l’autre moitié étant prise en charge par la 
mairie. 

 

 Les effectifs restent stables, nous comptons une         
cinquantaine d’adhérents. Des créneaux restent libres et de 
nouveaux venus peuvent encore s'inscrire. 

Pour rappel, la cotisation annuelle pour les adhérents       
Barzunais est de 30€ et de 70€ pour les amateurs venus des 
villages voisins. 

 

 

 Nous envisageons d’organiser plusieurs manifestations, notamment des tournois balle pelée   
pendant les fêtes et les re-fêtes ouverts à tous et, comme les années précédentes, le tournoi inter-
adhérents vers les mois d’Avril-Mai. 

 

 Bonne année à tous et à bientôt sur la cancha ! 

 

 Le bureau 

 

 

Jean-Pierre Hourcastagné et Mathieu Borde 

devant le mur rénové. 
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EBHB : Entente Barzunaise Hand Ball : 
La saison 2024-2025 a été lancée par les traditionnels Challenge Christophe Cazaban le 
21 août 2024 et le Tournoi David Tressens le 7 septembre 2024. Le trophée du tournoi est 
« revenu à la maison » suite à une victoire en finale de nos seniors garçons face à Pau 
Nousty Sports 2. 
L’EBHB compte cette année 167 licenciés soit 23 de plus que la saison dernière. Les ef-
fectifs du baby-hand et de l’école de hand ont une nouvelle fois augmenté et ils sont aujourd’hui 30 petits hand-
balleurs en herbe les samedis matin ! 5 équipes de jeunes sont engagées en championnat départemental : les -
11G, les -13F, les -15F, les -15G, et les -18F. Les seniors filles évoluent en pré-région et les seniors garçons dis-
putent le championnat région excellence. L’équipe du hand loisir continue pour sa part à porter les couleurs du 
club lors de différents tournois ou rencontres amicales.  
  
Innovation de ce début de saison : une soirée burgers en partenariat avec un de nos nouveaux sponsors lors du 
3ème tour de la Coupe de France Féminine qui s’est déroulé le 21 décembre 2024. Au vu des retours très positifs 
de cette soirée, il ne fait aucun doute que l’expérience « américaine » sera renouvelée !! La qualification pour le 
4ème tour de nos seniors filles après un match très serré a indéniablement contribué à la réussite de cette soirée.  
  
Depuis le mois d’octobre, l’EBHB a le plaisir d’accueillir la jeune barzunaise Lilly CABANNE 
en tant que volontaire dans le cadre d’un service civique de 8 mois. Lilly, joueuse senior de-
puis cette saison, est licenciée au club depuis 2012. Elle accompagne les enfants du baby-
hand depuis 5 ans et depuis l’année dernière, elle encadre également les -15F.  Lilly a rejoint 
le comité de direction en juillet dernier et son implication au sein du club n’a jamais faibli et 
s’est même renforcé au fil des années. En septembre dernier, elle a animé plusieurs 
séances d’initiation au handball auprès des élèves de l’école privée de Pontacq. Durant son 
service civique, elle réalisera des actions sur les thématiques du développement durable, du 
fair-play et de la citoyenneté ainsi que sur les relations parents-enfant à travers le baby-
hand. Le bureau tient à remercier chaleureusement Lilly pour sa disponibilité et son investis-
sement. 
  
Au niveau sportif : 
Les équipes jeunes 
Toutes les équipes jeunes engagées ont progressé durant cette première partie de saison. Pour la nouvelle 
phase qui va débuter en janvier : 

- les -11 G évolueront en honneur après avoir été invaincus en 1ère phase  
- les -13 F seront en promotion honneur en ayant terminé 1ère lors de la 2ème phase de brassage 
- les -15 F seront également en promotion honneur, résultat d’un travail qui porte ses fruits pour une 
équipe en construction avec de nombreuses joueuses qui découvrent le handball  
- les -15 G , avec un effectif de moitié de nouveaux joueurs, sortis 2ème de leur poule lors de la 1ère phase, 
sont actuellement 3ème de leur poule de promotion 
- les -18 F, dont la moitié de l’effectif est composé de 1ère année, évolueront en promotion.  

Pour l’ensemble de ces équipes de jeunes, l’objectif est clair : l’accession aux demi-finales départementales en 
juin 2025 ! 
Les équipes seniors 
Le début de saison des seniors filles est très intéressant. Cette équipe, composée de jeunes joueuses, se classe, 
à mi-parcours du championnat de pré-région, en 2ème place.   
Pour les seniors garçons, la première partie de saison est en demi-teinte avec un tiers de nouveaux joueurs dans 
son effectif. Le travail devrait cependant payer. 
  

A partir de janvier 2025, de nombreux matchs de nos équipes 
seniors auront lieu à domicile et plusieurs événements sont déjà 
en cours de préparation. Les surprises seront au rendez-vous !  
Vous pouvez retrouver toutes nos actualités sur les pages      
Facebook et Instagram de l’EBHB ainsi que sur le site internet 
du club (ebhb-ententebarzunaise.fr). 
  

Nous espérons vous voir nombreux à la salle en 2025 et nous 
vous présentons nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année. 
  

Le bureau de l’Entente Barzunaise Handball 

http://ebhb-ententebarzunaise.fr/
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Le Comité des Fêtes : 

      Le Comité des Fêtes vous souhaite une très belle année 2025. 
      Cette nouvelle année va débuter par les fêtes de la Saint Vincent avec quelques nouveautés (le 
programme de ces festivités a été mis dans vos boîtes aux lettres) 
      En effet, le bal du samedi soir va être remplacé par une soirée espagnole avec bodega, animée 
par « Allegria Gipsy » et ses danseuses flamenco.  
 L’apéritif concert le dimanche à 12h réserve également une surprise !!!!! 

 
Notre petite salle est terminée. Tous les travaux ont été financés par le Comité des fêtes.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nous saisissons cette occasion pour remercier toutes les personnes qui, par leur aide et leur enga-
gement, soutiennent le Comité et nous accompagnent tout au long de l’année.  
 

Un grand merci pour l’accueil réservé à nos conscrits lors des sérénades.  
 
MOT DE LA PRESIDENTE ET DE LA VICE- PRESIDENTE 
 
POUR NOS MEMBRES ACTIFS  
Nous tenons à exprimer notre gratitude pour votre dévouement. Vous êtes le cœur battant de notre Comité, la 
source de notre énergie et de notre développement. Sans vous, notre comité ne pourrait pas accomplir sa  
mission. Votre travail, votre enthousiasme et votre générosité sont une source d’inspiration pour nous tous. 
Vous donnez le meilleur de vous-même, jour après jour, pour faire de notre comité ce qu’il est aujourd’hui. 
On vous adresse un grand merci.” 
Estelle et Bernadette 

ECHOS DES ASSOCIATIONS  
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CALENDRIER 1er SEMESTRE 2025 


